

Atelier du 12 janvier 2017

Régine

J'AURAIS AIME

J'aurais aimé être Mary Poppins, pour être souriante, gentille, aimable, spontanée, débrouillarde et trouver des solutions inattendues, drôles, ludiques à tous les problèmes de la vie quotidienne. J'aurais porté un joli chapeau, un parapluie ridicule et utilisé un mot magique pour faire rêver les enfants. Pour Mary Poppins, la vie est simple, gaie, juste, facile. La vie rêvée, quoi !

J'aurais aimé faire du kite-surf mais c'est bien sûr trop tard et surtout, je suis tout le contraire d'une téméraire. J'adore la mer mais elle ne me le rend pas vraiment. Quand je la bois, je la trouve toujours trop salée. J'adore glisser mais je déteste quand ça va vite. J'adore être dans les airs (l'avion me ravit) mais dès que je ne sens plus le plancher des vaches sous mes pieds, j'angoisse. Toutes mes phobies sont dans le kite-surf. J'aurais aimé mais... non. Ce n'est pas possible, j'ai bien trop peur.